

## 1937

614. 3 sept. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne.* Envoie un message proposant à Moscou un accord commercial.... 780

## 1938

615. 4 juin *Le commissaire du Peuple au Commerce extérieur de l'Union soviétique au ministre du Commerce.* Envoie un projet de lettre pour confirmer l'accord..... 781

616. 9 août *Le ministre du Commerce au commissaire du Peuple au Commerce extérieur de l'Union soviétique.* Signale de légères modifications apportées au projet de lettre devant confirmer l'accord..... 782

## 1939

617. 29 mai *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* S'enquiert des pensions étrangères que reçoivent des résidents soviétiques..... 785

618. 8 août *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Transmet copie d'une dépêche de l'ambassadeur britannique à Moscou concernant cette question..... 785

619. 13 août *Le commissaire du Peuple au Commerce extérieur de l'Union soviétique au ministre du Commerce.* Signale les modifications mineures au projet de lettre concernant l'accord commercial..... 786

## CHAPITRE V

## RÉFUGIÉS

## 1938

620. 26 mars *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au sous-ministre des Mines et des Ressources.* Envoie un memorandum de la légation des États-Unis demandant de coopérer à la mise sur pied d'un comité spécial destiné à faciliter l'émigration des réfugiés politiques autrichiens et allemands; attend ses commentaires..... 791

621. 28 mars *Mémemorandum.* Doutes quant à l'utilité d'un tel comité; examen de la politique d'immigration des réfugiés..... 792

## 1937

614. Sept. 3 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Britain.* Communicates message for Soviet government proposing Trade Agreement 780

## 1938

615. June 4 *Soviet People's Commissar for Foreign Trade to Minister of Trade and Commerce.* Encloses draft of letter confirming Trade Agreement..... 781

616. Aug. 9 *Minister of Trade and Commerce to Soviet People's Commissar for Foreign Trade.* Points out slight alterations in enclosed draft of letter confirming Trade Agreement..... 782

## 1939

617. May 29 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* Requests information on receipt of foreign pensions by Soviet residents..... 785

618. Aug. 8 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Encloses copy of despatch from British Ambassador in Soviet Union concerning receipt of foreign pensions by Soviet residents..... 785

619. Aug. 13 *Soviet People's Commissar for Foreign Trade to Minister of Trade and Commerce.* Indicates minor amendments in enclosed draft of letter confirming Trade Agreement..... 786

## CHAPTER V

## REFUGEES

## 1938

620. Mar. 26 *Under-Secretary of State for External Affairs to Deputy Minister of Mines and Resources.* Encloses memorandum by United States Legation asking Canadian co-operation in setting up special committee for facilitating emigration of political refugees from Austria and Germany; asks for comments..... 791

621. Mar. 28 *Memorandum.* Questions value of proposed refugee committee; considers policy on refugee immigration..... 792